
Концом какого закона был Христос?
Нам написал апостол Павел:
концом закона был Христос.
И христиане утверждают:
по барабану им закон.
 
Они уже и сами могут,
что делать им определить.
А нет, услышать могут Бога,
что скажет Он в уши души
 
Но говорят что здесь не нужно
всем людям на земле грешить.
Но что грехом считать здесь будут,
то как в тумане всё для них.
 
Ведь для кого-то на работе
что заработал, то украл.
Ведь платят там совсем немного,
свою зарплату так ты взял.
 
А кто-то так в себе считает:
гражданский брак ведь тоже брак.
На чувства роспись не влияет,
не под законом мы сейчас.
 
И наплевать здесь христианам
на то, Христос что говорил,
что раньше вся земля растает,
чем точка буквы, что явил
 
наш вечный Бог на тех скрижалях,
с горы принёс что Моисей,
для нас всю важность потеряет,
пока исполнится всё здесь,
 
написано, что у пророков.
Все жертвы, что о них сказал
в завете ветхом дивный Бог наш,
на жертву Господа Христа
 
указывали, как в театре,



и жертва та принесена.
Но у пророков мы читаем,
что будет так, что здесь греха
 
никто совсем не будет делать,
и не исполнилось здесь то.
И потому определение,
что называется грехом,
 
для нас осталось актуальным.
Но как нам пастырь говорит,
чтоб в жизни мы не согрешали,
а Бог закон Свой отменил?
 
И что есть грех здесь, ты решаешь
по слову пастыря того.
И Завет Новый нам не важен,
ведь там подтверждено всё то,
 
что написал Бог на скрижалях.
Но мы умнее ведь Того,
кто Завет Новый нам оставил.
Решим мы сами то, что хочет Бог.
 
Нам написал апостол Павел
о том, сказал что Моисей
о правилах всех ритуалов,
для ритуалов тех конец —
 
Иисус Христос на самом деле,
ведь стал последней жертвой Он.
Написано: прелюбодеев
не будет в Царстве том святом,
 
Что Бог на Небесах построил,
туда ведь мерзость не войдёт.
Ты сам решишь, что мерзко Богу ,
или быть может Святой Бог
 
имеет право на то мнение,
что мерзостью считает Он?
Задумайся сейчас об этом,
потом ты скажешь про Закон.
 



Спасаемся мы только верой
в Святого Господа Христа,
но вера та на самом деле
не только лишь твои слова,
 
а вера в то, что написал нам
в Завете с Господом пророк.
Настолько ты великим стал уж,
что точно знаешь, что Христос
 
желает в твоей жизни сделать,
когда давление придёт,
и плоть вопит нам не о вере,
а о спасении твоём?
 
Христос таким великим не был,
«Написано» Он говорил,
когда в пустыне с искушением
к Нему лукавый приступил.
 
Хотя в другое время жизни
Он видел, хочет что Отец,
чтоб в мире этом сотворил Он,
и точно также можем здесь
 
по вере в Господа Иисуса
в присутствии Христа ходить
и делать то, что Богу нужно,
но что есть грех здесь, знаем мы
 
из тех законов, что оставил
в своих Писаниях нам Бог,
не просто Библию читаем,
как развлечение твоё,
 
а в то, что написал Бог, верим,
ведь глупо Библию читать,
при этом людям утверждая,
что устарела уж она,
 
и то, что Бог возненавидел,
по вере нашей любит Он.
Его марионеткой видим,
куда ведём, туда идёт,



 
и любит Он что мы здесь любим
и то считает Он грехом
на что указывать мы будем
ведь вера Божья в нас живёт.
 
От Матфея 5:17-20 (SYNO) Не думайте, что Я пришёл нарушить закон или пророков: не 
нарушить пришёл Я, но исполнить.
Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдёт небо и земля, ни одна иота или ни одна 
черта не прейдёт из закона, пока не исполнится всё.
Итак, кто нарушит одну из заповедей сих малейших и научит так людей, тот малейшим 
наречётся в Царстве Небесном; а кто сотворит и научит, тот великим наречётся в 
Царстве Небесном.
Ибо, говорю вам, если праведность ваша не превзойдёт праведности книжников и 
фарисеев, то вы не войдёте в Царство Небесное.
 
Сергей Краюшкин
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